



Jorge Álvarez, sí tiene la plataforma para un buen gobierno: Patricia Mercado

La senadora de Movimiento Ciudadano, Patricia Mercado, aseguró que el aspirante presidencial de su partido, Jorge Álvarez Máynez, sí tiene la plataforma electoral para lograr un buen gobierno, además presumió esta foto junto al candidato en el registro ante el INE, a pesar de que hace apenas unos días la propia senadora decidió separarse de manera voluntaria de este equipo de campaña.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3839?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3839&authkey=!AC9LJ3-sti8TxAs&ithint=video&e=nj4QvT>